
話題まちの
町教育委員に和田至法さんを選任

平成２９年１０月より４年間、教育委員として
ご尽力いただいた、井関栄一さん（新町）の任期
が満了となりました。

後任には、和田至法さん（茶屋町）が議会の同
意を得て任命されました。

和田さんは「町の教育基本理念である”生きる
喜びを育む教育”が着実に進むよう微力ながら務
めてまいります。」と抱負を述べられました。

先日、会津農林高等学校で行われた、「ふくしま発酵ツーリズ
ム推進事業」のプレゼンに行ってきました。この事業は、福島
県産の発酵食品が持つ美容と健康への効果を観光資源とする新
しい取り組みです。生徒さんは発酵食品の効果や会津の伝統を
知ってもらおうと、会津の味噌を用いた「味噌玉作り体験」の
取り組みを発表しました。よく研究されたすばらしい発表だっ
たと思います。

ところで、皆さんは味噌玉とは何だか分かりますか？味噌と
好きな具材を丸めた「手作りの即席味噌汁の素」のことです。
お湯を注ぐだけでおいしい味噌汁になります。

私は、毎朝必ず味噌汁を食べています。一日の始まりに炊き立ての白いご飯と味噌汁が
あれば、心も身体も満たされます。原料である大豆は「畑のお肉」と呼ばれるように、栄
養価が高く、たんぱく質や食物繊維、ビタミン、ミネラルなど様々な栄養素を含んでいます。
また、発酵食品は栄養素が分解されているため、消化時の栄養吸収がしやすい状態になっ
ているそうです。

会津坂下町は、味噌、醤油、日本酒など昔から発酵の文化が栄えている土地柄です。こ
れらを資源として、町の魅力を伝える発酵ツーリズムに取り組んでいきたいと考えていま
す。

『庄平のどろんこ日記』

ばんげの未来を耕します

▲左から鈴木教育長、和田至法さん、古川町長、板橋副町長

会津坂下町小学校陸上記録会開催

坂下南小学校では９月２２日、坂下東小学校で
は２１日・２２日に陸上記録会が開催されました。

今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止のた
め、合同での実施はできませんでしたが日頃の練
習の成果を発揮するため、一生懸命競技に取り組
んでいました。

▲坂下南小学校

▲坂下東小学校
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会津大学短期大学部の学生が実習に来ました

ダイヤモンド婚の夫婦表彰
ご結婚６０周年を迎えられましたご夫婦３組へ表

彰と記念品を贈呈しました。
本来であれば、敬老会の席上にて、表彰の伝達式

を執り行うところですが、新型コロナウイルス感染
症の影響により中止となったため、ご自宅にお伺い
し、古川町長からお祝いの言葉を申し上げ記念品を
贈呈させていただきました。

また、金婚式（ご結婚５０周年）を迎えられまし
たご夫婦１３組につきましても、町社会福祉協議会
長、町老人クラブ連合会長らがご自宅へ訪問しお祝いの言葉を申し上げ記念品を贈呈させていただきました。

今後とも夫婦の力を合せ、心身をより豊かなものとして生活され、いつまでもお元気にお過ごしいただきま
すようご祈念申し上げます。

▲長谷川英輔、芳子ご夫婦（塔寺） ▲石川要、裕子ご夫妻（新町）

９月１３日～１７日までの５日間、町学校給食センターに会津大学短期大学部食物栄養学科の学生３名が実習
に来ました。

この実習は栄養士免許取得の必須科目となっており、給食調理・洗浄作業実習・小中学校での食育指導実習な
どを行いました。

実習生の大西凜さんは「作る量が多いので時間はかかるだろうなと思っていましたが、小松菜や葉物類に虫が
ついていないか１枚１枚確認していて、衛生管理をしっかりしているなと思いました。」

佐藤愛さんは「調理室の中では、栄養士の方が中心ではなく調理員の方が中心に行うことを決めていたので想
像と違いました。」

猪又くるみさんは「スピード作業なのでピリピリしている雰囲気かなと思っていましたが、楽しく調理してい
て良い職場だなと思いました。」と話してくれました。

▲坂下中学校を訪問し、給食に使用した魚の栄養について食育指導
している様子

▲小松菜に虫がついていないか１枚１枚確認している様子

「やさしいにほんご出前講座」開催
９月２５日、会

津大学特任准教授
の草刈明美氏を講
師に、「やさしい
に ほ ん ご 出 前 講
座」を開催しまし
た。受講者の皆さんは「禁止→ダメです」、「点検
→調べます」など、普段使っている日本語を分か
りやすい言葉に変換する「やさしい日本語」の有
効性を学びました。

会津たばこ販売協同組合坂下支部が
清掃活動実施

１０月５日、会
津たばこ販売協同
組 合 坂 下 支 部 の
方々によりJR会
津坂下駅周辺の清
掃活動が行われま
した。

毎年、駅周辺や観光地での清掃活動を行ってお
り、町内の環境美化にご尽力いただいています。
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坂下南幼稚園・坂下東幼稚園
運動会開催

１０月９日に坂下南幼稚園、２日に坂下東幼稚
園で運動会が開催されました。

今年も新型コロナウイルス感染症拡大防止のた
め、各学年ごとに時間を区切り競技しました。

第８回市町村対抗福島県ソフトボール大会
出場あいさつ・町旗授与式

１０月８日、第８回市町村対抗福島県ソフト
ボール大会出場あいさつ・町旗授与式が行われま
した。

須佐監督は「新型コロナウイルス感染症拡大防
止の中でも練習や試合を重ねて、チームのレベル
アップを図りました。最後まで諦めずに頑張って
きます。」と試合に向けての意気込みを述べられ
ました。

目黒督朗様より
サーマルカメラ一式のご寄付

9月27日、目黒督
朗 様（ 柳 町 ） よ り
サーマルカメラ一式
をご寄付いただきま
した。

目黒様からは「温
泉を利用される方の
サービス向上と受付
事務の軽減にお役立てください。」とのメッセー
ジをいただき早速、糸桜里の湯ばんげの受付に設
置させていただきました。糸桜里の湯ばんげは、
今後も新型コロナウイルス対策に万全を期すとと
もに、利用者のサービス向上に努めてまいります
ので、皆さまのご来場をお待ちしております。

第１５回市町村対抗福島県軟式野球大会
会津坂下町チーム惜しくも２回戦敗退

◆１回戦　9月１９日　須賀川市　牡丹台野球場
田　村　市　５ ― ６×　会津坂下町

※２年連続、生江高志選手の劇的なサヨナラヒッ
トで勝利！

◆２回戦　9月２０日　須賀川市　牡丹台野球場
会津坂下町　１ ― ２　玉川村

※投手戦！先制するも逆転を許してあと１歩及ば
ず惜敗！
荒井康之監督は「今大会は、チャンスの時にあ

と一本打てるかどうかの差が勝敗の分かれ目とな
りました。来年は、走塁と打撃を強化し、更なる
飛躍を誓います。」と述べました。

また、山口智主将は「試合で勝ちきるには、技
術面、精神面共に更なるレベルアップが必要と感
じる大会でした。チーム一丸となり、支え合い、
競い合い、励まし合って、レベルアップを目指し
ます。」と述べました。

連日、たくさんの町民の皆さまが大会会場に来
て、応援していただきました。そして、たくさん
の町民の皆さまから暖かい声援をいただき、誠に
ありがとうございました。

会津坂下町チームは、第１６回大会でベスト８
入りできるように次大会に向けて練習をスタート
させました。

▲坂下南幼稚園

▲坂下東幼稚園
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